



## Cosas inusuales para hacer en Sitges



26/10/2023

**Túneles del terror, una muestra de cine LGBTIQ+, pintura en la calle, cenas maridadas y espectáculos musicales, son algunas de las propuestas de actividades que no puedes perderte en tu próxima visita.**



Si conoces Sitges sabes que aquí lo celebramos todo. La vida, el sol, el amor, las terrazas, el mar, la música, el cine, el arte. No hace falta que te lo expliquemos más, es una manera de vivir.

También sabes que esto se refleja en las cosas que ocurren en Sitges; fiestas, festivales, encuentros con amigos. ¡Vengas cuando vengas siempre encontrarás qué hacer!

Y hoy te contaremos cosas sorprendentes de Sitges y queremos que las conozcas. Algunas incluso probablemente no habrás oído hablar, o

quizás sí... Sea como sea tenemos propuestas para los próximos días.  
¡Vamos, empecemos!

Si todavía no has pasado suficiente miedo en el Sitges, **Festival Internacional de Cine de Cataluña**, debes saber que el Centro Cultural Miramar acoge hasta el 29 de octubre **un pasaje súper terrorífico**, de acceso gratuito, **‘El rodatge maleït’** y ambientado en un antiguo estudio cinematográfico abandonado. Puedes reservar tus entradas **aquí**.

Descubre los rincones más insólitos de Sitges a través del dibujo. En Sitges tenemos una asociación muy interesante; los **Sitges Urban Sketchers**. Prácticamente cada semana se juntan para pintar en diferentes rincones de la villa con encanto. Si te añades a su grupo podrás ver y esbozar espacios singulares como Can Milà, Jardins de Terramar, el Cercle Artístic de Sitges o el Palau del Rei Moro, entre otros. Estate atento a sus **redes** donde publican las convocatorias, ¡abiertas a todo el mundo!

#### **Disfruta de cenas con maridajes de vinos de la DO Penedès.**

Del 2 al 24 de noviembre, 8 restaurantes de Sitges vestirán sus mejores galas y ofrecerán un menú degustación, con la curiosidad de que los participantes podrán disfrutar de las explicaciones de los distintos elaboradores vinícolas, que contarán los detalles de sus vinos en primera persona. Puedes realizar tu reserva directamente en cada restaurante. ¡Las plazas son limitadas y vuelan!

¿Sabes que en Sitges hay una escuela de artes escénicas especializada en la formación de actores, bailarines y artistas de teatro musical? Es el **Institute of the Arts Barcelona (IAB)** y como singularidad, sus alumnos provienen de más de 40 países. Pues el IAB organiza una serie de actuaciones eclécticas a lo largo de todo el curso con sus estudiantes que incluyen musicales, teatro y performances de todos los estilos. ¡Al tanto porque de aquí pueden salir los próximos grandes directores y artistas del West End! Entradas y espectáculos **aquí**.

#### **Descubrir el cine LGBTIQ+ más brillante de la mano de la Muestra de Cine Endimaris Sitges**

Entre el 3 y el 12 de noviembre, el centenario Casino Prado Suburense acoge la proyección de películas como la italiana “Stranizza de Amour”, “A Kid like Jake”, protagonizada por Jim Parsons, Claire Danes y Octavia Spence, “Made on Rooftop” y la premiere española de “Where is the Lie”. También contará con el documental “Zero. La revista que sacó del armario a un país”. que narra la historia de la influyente revista y su lucha por los derechos LGTBIQ+. El filme presenta testimonios de Jesús



Vázquez, Alaska, Boris Izaguirre, Anabel Alonso, Nacho Duato, Eduardo Casanova, ¡entre otros!

¿Necesitas más recomendaciones? Ya sabes en nuestra [agenda](#) encontrarás todo el calendario de eventos locales actualizado.

Y el servicio de información turística te ayudará a planificar tu próxima escapada, ¡nos puedes contactar a [turisme@sitges.cat](mailto:turisme@sitges.cat)!

©Urban Sketchers Sitges

